

**- Abschluss aller Herbstarbeiten in hoher Qualität;**

- Erreichung eines hohen Produktionszuwachses gegenüber dem Vorjahr, Erfüllung und Überbietung des Volkswirtschaftsplanes 1965;
- Erhöhung der Akkumulation und Steigerung der Arbeitsproduktivität.

Die allseitige Planerfüllung 1965 und die Planvorbereitung 1966 erfordern, daß die staatlichen Leiter und die Gewerkschaftsleitungen die sozialistische Gemeinschaftsarbeit, insbesondere die Brigadebewegung und das kollektive Neuerertum, in größerem Umfange entwickeln und sie *auf die Lösung des Planes Neue Technik* orientieren.

Es sind neue sozialistische Brigaden und sozialistische Arbeits- und Forschungsgemeinschaften zu bilden, die unter der Losung „Sozialistisch arbeiten, lernen und leben“ an der Spitze im Kampf um die Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes stehen. Der Kampf um weltmarktfähige devisenrentable Spitzenerzeugnisse erfordert das komplexe Zusammenwirken der Werktätigen im sozialistischen Wettbewerb, der nach dem Erzeugnisprinzip zu organisieren ist.

Zur Erschließung aller Reserven für die maximale Steigerung der Arbeitsproduktivität ist *überall der Kampf zum sparsamsten Umgang mit jedem Gramm, jedem Pfennig und jeder Minute zu führen* und gegen Verschwendung und Schluderei aufzutreten.

Die *volle Ausnutzung der Arbeitszeit und der produktiven Fonds* sind im sozialistischen Wettbewerb stärker in den Vordergrund zu stellen.

Die *Mehr Schichtarbeit* und die *Mehrmaschinenbedienung zur rationellen Ausnutzung der Grundmittel* sind breiter zu entwickeln. Die Werkleiter schaffen die Voraussetzungen, damit im sozialistischen Wettbewerb das *Haushaltsbuch* angewendet wird, um alle Werktätigen moralisch und materiell zu interessieren, neben der Vermeidung von Ausfallzeiten, Senkung der Garantie- und Nacharbeitungskosten eine stärkere *Einsparung von vergegenständlichter Arbeit* zu erzielen (Einsparung von Material, besonders Importmaterialien, Energie, Roh- und Hilfsstoffen, Erhöhung der Qualität der Erzeugnisse und Senkung der Verwaltungskosten). Im sozialistischen Wettbewerb sind stärker bewährte Neuerermethoden anzuwenden. Dabei kommt der breiten Einführung der Methode der fehlerfreien Arbeit, nach der im Industriezweig Werkzeugmaschinen zu arbeiten begonnen wurde, unter Berücksichtigung der spezifischen Besonderheiten der Betriebe und Industriezweige besondere Bedeutung zu.

Von dieser Grundlinie ausgehend ist *in der politischen Arbeit im sozialistischen Wettbewerb die moralische Anerkennung der Leistungen der*